

5-III-47

8.3.

Sr. D. Carlos Faust. Director del Jardín  
Marimurtra de Blanes

Mi muy amado en Cristo D. Carlos: Dos cartas de V. obran en mis manos, una fechada el 23 del mes próximo pasado que no puedo leer por estar yo en Madrid. La he leído a mi vuelta. La otra reciente del 2 del actual. Ambas son halagüeñas por las buenas noticias que en ellas me da.

Por lo que toca a la primera, en que comunica que está resuelto lo de la mesa de trabajo de la Estación Zoológica de Nápoles, se nos ofrece que dado que el Sr. Margalef no puede aprovechar su oferta para todo el año (me indicó que un par de meses sí), podría aprovechar su oferta el P. José Pertusa, S.J. que está en este su Instituto, preparando la tesis doctoral; y le vendría de perlas poder llevar (incluso para dicha tesis) estudios, hechos en tan célebre Estación Zoológica, donde su Profesor de Lovaina, donde ha de ir después a leer la tesis, estudió también ~~en ella~~. Esto en el supuesto que V. podía sufragar todos los <sup>gastos</sup> de los estudios que allí se pueden hacer y de los viajes y manutención; algo así como supongo eran las pensiones para el Extranjero que concedía o concede Madrid. En este caso nuestro R.P. Superior no tiene inconveniente en dejar a dicho P. Pertusa ir a aprovechar la mesa de trabajo que V. tan generosamente ofrece. Ignoro si los pensionados viven en la misma Estación Zoológica o en Casa dependiente de ella. El P. Pertusa, como Jesuita, tendría que vivir en alguna de las Casas que tienen allí los Jesuitas, a quienes naturalmente se tendría que abonar los gastos de manutención y estancia. Para el caso es lo mismo. Ya me escribirá, si le parece bien que sea el P. Pertusa el que aproveche su generosidad, o todo el año, o si el Sr. Margalef quiere aprovechar un par de mesas, el tiempo restante de 10 meses.

En caso afirmativo y según las condiciones antes indicadas, le estimaría, me lo notificase, y, si es necesario escribir al Sr. Albareda, me lo dice también, para hacer todo lo que sea necesario para dicha mesa. También sería

bueno poder fijar cuándo debería empezar el año de dicha mesa, a fin de hacer los preparativos necesarios y escribir el R.P. Vice-Provincial de-aquí al P. Provincial de Nápoles para obtener su beneplácito que será seguramente favorable.

En cuanto a la segunda carta, en que me habla de ser, según parece, un hecho el emplazamiento del Laboratorio Oceanográfico en su dominio para hacer juego con el célebre Jardín, claro es que me satisface plenamente. Así se convertirá su Jardín en un Centro de atracción científica. Quiera el Señor y su Inmaculada Madre que es el trono de la sabiduría (Sedes sapientiae) bendecir largamente todos esos proyectos, de modo que los podamos ver realizados.

Felicitándole por un lado y esperando su contestación por otro, me es grato ofrecerme de V. afectísimo e ínfimo siervo en Cristo

Jaime Fajardo *ip*